


吉平酒店よもやま話 
 ここ数ヶ月はあちらこちらでイベントが開催されており、今までの 3 年間を取り戻すかのように

世の中が動き始めている雰囲気を感じます。当店もこの動きの恩恵にあずかり吉平酒店、馳走よし

ひら共に忙しくさせていただいております。御利用いただいております皆様、誠にありがとうござ

います。今月も引き続き宜しくお願い申し上げます。 
 
・吉平酒店のワイン会について 
 先月 18 日に開催しました 3 年ぶりとなる主催ワイン会では、お断りする方が出るほど盛況に開

催させていただきました。ご来場いただいた皆様ありがとうございました。また、お断りしてしま

った皆様申し訳ありませんでした。たまに当店ワイン会のラインナップを見て採算は合っているの

か？とご心配の声をいただくので改めてコンセプトをご紹介したいと思います。 
 
☆吉平酒店ワイン会のコンセプト☆ 
 ワインは奥深く世界中で造られており、全てを網羅しようとするのは難しいものです。また、楽

しみ方も様々で嗜好性の高い飲み物でもあります。当店主催のワイン会は、そんなワインを参加者

の皆様で共有する事で、より多くのワインをお楽しみいただける会となっています。また、ワイン

専門店(酒屋)が開催するというメリットが大きく、よく採算合ってるの？とご心配いただくほどの

ワインをお楽しみいただいております。 
 
・馳走よしひらでの初の主催ワイン会 
 来たる 7/23(日)に馳走よしひらで初の主催ワイン会を開催します！ここで「主催」という言葉が

が出てきますが、馳走よしひらでは、吉平酒店併設という事でお客様からのリクエストでワイン会

を開催しています。そこではお客様が予算からワインのセレクト、集客までしていただく形です。 
ですが今回は馳走よしひら主催という事で、JR 広丘駅から送迎を用意し、会席のコースと共にお

楽しみいただきたいと思います。 
 
☆ワイン会の概要☆ 
 出向いてワイン会を開催している吉平酒店にとってわざわざ朝日村で開催す

る意味ですが、一番大きな理由はワインのコンディションの問題です。朝日村か

ら何処かへ…となりますとどうしても車での移動が必要となり、ワインの種類に

よっては味わいが変わってしまう場合があります。そうすると、どうしても若い

ヴィンテージのワインがラインナップを占めてしまいます。 
 そこで今回は、ワインの醍醐味である古酒を同敷地内のみの移動というコ

ンディションを整えた状態でお楽しみいただく予定です！古酒は何年熟成

させたら古酒？という疑問や、どこの国や地域のワインが出るの？といった

推測がありますが、参加者のみのお楽しみとさせていただきます。 
 
 ワイン会って詳しくないと参加出来ない？といった心配をされる方もい

らっしゃいますが、参加者の皆さんで同じワインを共有していますので意外

になんとかなりますし、吉平酒店のワイン会は勉強ではなく「ワイン付きの

食事会」ですので小難し事は言いません。是非お気軽にご参加くださいませ。 




